新年のことば

明けましておめでとうございます。 年頭にあたり、ごあいさつ申し上げます。

昨年は、元日に能登半島地震が発生し、多くの方々が犠牲になられるという、大変痛ましい災害からのスタートとなりました。改めて、お亡くなりになられた方々に哀悼の意を表しますとともに、一日も早い復興を願うものであります。

本市も3月には、福岡県西方沖地震の発生から20年という節目を迎えます。福岡市議会としましても、より災害に強い都市防災の実現に向けて今後も尽力してまいります。

福岡市議会では、市民の皆さまが安全に、安心して、心豊かに暮らせるよう、様々な施策について審議を行っており、去る 12 月議会におきましても、第 10 次福岡市基本計画の審議を行い、165 万都市、福岡における今後 10 年間の政策の新たな方向について意思決定を行ったところであります。

引き続き、市民に寄り添い、市民に信頼される議会の実現を目指しながら、福岡市の発展とよりよい市民生活の実現に向けて、より一層の努力をしてまいりたいと決意を新たにするところでございます。

市民の皆さまのますますのご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、新年のごあいさつといたします。

令和7年元旦

福岡市議会議長 打越 基安福岡市議会副議長 松野 隆